

つくば地域図柄入りナンバープレートのデザイン案アンケートを実施します

つくばナンバー地域の更なる知名度向上や地域振興等を図るため、地方版図柄入りナンバーの導入をすることとなりました。図柄の決定にあたり、つくばナンバーの地域13自治体でアンケートを実施します。【問】企画課(総和庁舎) TEL92-3111



A案



爽やかな青空と筑波山をシンプルに表現し、左側には13自治体の連携を表す星の輪を配しました

B案



万葉の時代から「紫峰」と謳われる筑波山を、2つの稜線と13自治体の連携を表す星の輪で表現しました

C案



筑波山のベストビューの一つである、筑波山頂から太陽が昇る「ダイヤモンド筑波」を鮮やかなグラデーションで表現しました

資格 市内在住の人
投票方法

①インターネット「いばらき電子申請・届出サービス」



②市役所各窓口(投票用紙は各投票所にあります)

・総和庁舎企画課 ・古河庁舎市民総合窓口室 ・三和庁舎市民総合窓口室
締め切り 11月15日(水)

皆さんの投票を
お待ちしております



市長コラム

【秋-古河市スポーツの再興】

こんにちは。古河市長の針谷力です。「秋」と言えば…「芸術の秋」「スポーツの秋」「食欲の秋」「読書の秋」など、いろいろな秋がありますね。何をやるにも絶好の季節ですが、皆さんはどのような秋を感じていますか。

私は、文化祭やスポーツ大会などさまざまなイベントに出席させていただいておりますが、自分で実践できる時間がなかなか取れないありさまです。強いて挙げれば「食欲の秋」ですかね。

さて、2020年に東京オリンピックが、2019年には茨城国体が開催されます。楽しみにしている人も多いと思います。

日本のスポーツは東京オリンピックを機に大きく前進し、国民にスポーツの浸透が図られました。古河市も昭和49年に開催された茨城国体以降「スポーツのまち古河」として、全国に名前を轟かせた時期もありました。

今後開催される東京オリンピックと茨城国体を機に、古河市スポーツの再興を願う今日この頃です。



注目! まちの話題

くみのり
全国の大学生が農業体験

食の背景を知り、食べる楽しさ・大切さを若い世代に知ってもらうために企画された「みのりキャンプ」が9月14日・15日に秋葉農園(大山)で開催されました。愛媛県や福岡県など全国各地から、農学部を中心とした大学生23人が集合。稲刈りなどの農業体験のほか、収穫したての野菜を食べるバーベキュー、自身の郷土料理を紹介する料理教室を行いました。土の香りや農作物の香りを心地よい秋空の下で感じることでできた、笑顔あふれる2日間となりました。



▲自分で刈った稲穂を持って全員集合。すべて手作業な分、おいしくなりそうですね

祝・優勝! 消防ポンプ操法競技大会で2連覇



▲見事優勝した第11分団と消防団本部員の皆さん。これからますますの活躍を期待しています

10月8日、中央運動公園イベント広場で行われた「第68回茨城県消防ポンプ操法競技大会県西地区大会」で古河市消防団が優勝し、2連覇を成し遂げました。

この大会には、県西地区7市3町の10チームが出場。古河市から出場した第11分団は、朝早くから夜遅くまで練習を重ね、規律正しい動作を披露しました。

出場した第11分団の他にも熱心に指導をした本部員、練習をサポートした分団が協力して成し得た快挙となります。11月25日に開催される県大会でも頑張ってください。

高齢者等見守り活動に関する協定を 締結しました



▲市と協定を結んだ(株)イトーヨーカ堂川嶋店長(左)と(株)セブン-イレブン・ジャパン藤本DM(右)

10月12日、株式会社セブン-イレブン・ジャパン、株式会社イトーヨーカ堂と高齢者等の見守り活動に関する協定を締結しました。この協定は、日常業務で高齢者宅に訪問した際、何らかの異変に気づいた場合は市へ連絡をいただくというものです。

高齢者等の見守り活動を積極的に行うことで、誰もが住み慣れた地域で安心して暮らし続けられるまちづくりを目指すことを目的としています。これからも事業者、地域の皆さんの協力を得ながら、地域全体での支援体制を推進していきます。